



Sobre retorno a clases

Querida Comunidad de los SS.CC. Manquehue,

Como sabemos, el pasado 19 de abril el Presidente de la República anunció la postergación del retorno a clases presenciales, que había sido proyectado inicialmente para el 27 de abril. Asimismo, informó que el Mineduc está preparando un protocolo para que los establecimientos educativos vayan retomando progresivamente las actividades presenciales durante mayo.

Estas informaciones han generado preocupación por los detalles para un regreso seguro a las aulas, en el contexto de una crisis sanitaria que no sabemos cuándo terminará.

Frente a esta natural inquietud quisiera comunicarles lo siguiente, muy en la línea de lo que hemos dicho antes:

- La salud y bienestar de todas y todos los integrantes de nuestra comunidad seguirá siendo nuestra primera preocupación. En este sentido, por cierto cumpliremos con todas y cada una de las orientaciones o definiciones que tomen las autoridades de Gobierno para que nadie se vea expuesto al contagio de COVID-19, y así proteger especialmente a quienes presentan un mayor grado de vulnerabilidad en razón de su edad, enfermedad crónica, o cualquier otro motivo.
- Los distintos escenarios respecto al momento y detalles logísticos del regreso a clases presenciales están siendo proyectados por la Dirección del Colegio, con el objeto de estar lo mejor preparados posible para cuando recibamos instrucciones desde las autoridades ministeriales, esto en un escenario aún incierto.
- Mientras no dispongamos de un comunicado oficial del Mineduc respecto del regreso a las salas de clases, les pedimos no hacer eco de rumores o diversas hipótesis que puedan circular al respecto. Como Colegio tomaremos las mejores decisiones posibles en cada momento de acuerdo al contexto e información disponibles, con consciencia y responsabilidad, pensando siempre en el bien de toda nuestra Comunidad.
- Este viernes 24 de abril les comunicaremos cómo seguiremos trabajando en cada uno de los Ciclos académicos, y las fechas y horarios de las sesiones online que aplicarán a partir de la semana del 27 de abril, cuando retomemos nuestras actividades luego de esta última semana de vacaciones de invierno adelantadas.

Reciba cada uno y cada una de ustedes y sus familias un afectuoso saludo y que Jesús Resucitado, Señor de la Vida, nos anime a todos en este tiempo de Pascua y nos ayude a caminar fraternalmente en comunidad.

Fernando Maffioletti C.
Rector



@ssccmanquehue



@ssccmanquehue